San Salvador, 5 de mayo de 2021

Señores Bolsa de Valores de El Salvador Presente

Estimados señores:

La Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador, S.A. de C.V. (CAESS), es parte de la Corporación AES, una de las empresas de energía más grandes a nivel mundial cuya sede está ubicada en Virginia – EEUU. Recientemente, la Corporación cambió su logo por una nueva imagen que refleja su estrategia de transición hacia un futuro de soluciones energéticas más sostenibles e inteligentes. Su objetivo es la conformación de un portafolio compuesto mayoritariamente por energía limpia y la implementación de tecnologías de vanguardia para hacer más eficientes los sistemas de producción, almacenamiento y consumo de los clientes.

En AES El Salvador hemos acompañado esta estrategia con pasos firmes. Por ejemplo, fuimos pioneros en la generación solar en El Salvador con nuestra planta Moncagua y nuestra apuesta continuó con importantes inversiones en generación limpia para contribuir con la sostenibilidad energética y medioambiental del país. El resultado de ello es que actualmente aportamos el 25% del total de energía solar que produce el país.

Asimismo, en materia de soluciones energéticas, hemos diseñado y construido más de 40 proyectos de generación solar fotovoltaica sobre techos o parqueos de nuestros clientes comerciales e industriales, y también hemos instalado más de 30 mil luminarias de alumbrado público con tecnología LED en diferentes municipios.

En CAESS, una empresa AES El Salvador, también nos hemos venido transformando para adaptarnos a los nuevos tiempos y a las nuevas necesidades de los clientes, y esa evolución está reflejada en un nuevo logo que a partir de ahora nos distingue y que representa nuestra estrategia de desarrollar soluciones energéticas más sustentables e inteligentes para El Salvador.

Estamos convencidos de la importancia de apostarle a la sostenibilidad del país, por eso también le estamos apostando al futuro, impulsando la entrega de energía limpia, incorporando tecnología en nuestras operaciones, implementando digitalización en nuestros procesos y desarrollando las soluciones energéticas necesarias para ayudar a nuestros clientes residenciales, a la industria, el comercio y las municipalidades a volverse cada vez más rentables.

Con el compromiso de continuar escribiendo nuevas páginas en la historia de El Salvador, me despido, muy atentamente.

aes caess -

Ing. Abraham Abdala Bichara Handal Apoderado General Administrativo con

Cláusula Especial